

lad

## El Nobel Camilo José Cela no acudirá a La Unión para recoger 'El Castillete'

Ha designado al escritor y pintor unionense Asensio Sáez para que lo retire

PACO CELDRAN • LA UNIÓN

El Premio Nobel de *Literatura* Camilo José Cela no asistirá al Festival Nacional de Cante de Las Minas, tal y como habían anunciando sus organizadores, por problemas de agenda, aunque sí acepta el *Castillete de Oro* que le ha otorgado la organización del Certamen. El autor de *La familia de Pacual Duarte* ha designado al escritor y pintor unionense Asensio Sáez para que recoja, en su nombre, la máxima distinción del Festival.

En un fax remitido, desde su domicilio en Guadalajara, a la alcaldía de La Unión, Cela sí anuncia su presencia en la ciudad minera, el próximo mes de octubre, para inaugurar la calle que llevará su nombre. En el texto remitido a la Alcaldía, el autor de *La Colmena* dice: «Mi querido amigo y Alcalde, me llega hoy su amable carta de 28 de julio, adjuntándome copia del acuerdo de la Corporación Municipal que tan dignamente preside por el que se da mi nombre a una calle de la ciudad. Es para mí un honor muy señalado que acepto tan agradecido como gustosamente, y me emociona saber que la propuesta fue hecha por los 4 grupos políticos que componen esa Corporación. Le ruego señor Alcalde que exprese usted mi más sincera gra-



Camilo José Cela no recogerá personalmente el 'Castillete de Oro'./FOTO: LV

titud a todos y a cada uno de los señores concejales. Como tuve el gusto de decirle, ayer por teléfono, asistiré muy gustoso al acto de descubrimiento de la placa con mi nombre en la fecha que convengamos. Me gustaría una réplica de esa placa a su mismo tamaño, al objeto de conservarla en las paredes de mi Fundación. Gracias de nuevo, y un cordial abrazo de su amigo Camilo José Cela».

La XXXV edición del Festival Nacional del Cante de las Minas, con sus esperados concursos de Cante, Guitarra, Baile y Letras, se iniciará en La Unión, en el tra-

dicional y singular Mercado, el próximo domingo, noche en la que tendrá lugar la lectura del pregón inaugural, que correrá a cargo del bailarín y coreógrafo andaluz Mario Maya.

Además de exposiciones y otros actos culturales y académicos de interés, el Festival contará, este año, con la presencia de los siguientes artistas: Omara Portuondo, José Mercé, Calixto Sánchez, Curro Malena, Duquende, Encarnación Fernández, El Bongui, la bailaora Eva la Hierbabuena, Juanito Villar, Lole y Manuel y Javier Latorre, entre otros.